

Medienmitteilung

## Neue Kräfte im Vorstand von Winterthur: agil-mobil

**Die Mitgliederversammlung wählte mit Philipp Angele, Stadtparlamentarier SVP, Andreas Geering, Stadtparlamentarier Die Mitte und Luzi Valär, Vorstandsmitglied der HAW gleich drei versierte Mobilitätspolitiker in den Vorstand. Werner Schurter, ÖV-Experte und Gründungsmitglied des Vereins, übernimmt zudem das Präsidium von Christian Modl, der dem Verein von 2021 bis 2024 vorstand.**



vlnr: Werner Schurter, Christian Maier, Christian Modl, Andreas Geering, Dieter Kläy, Philipp Angele, Luzi Valär, Harald Walser, Daniel Oswald

Der Verein Winterthur: agil-mobil engagiert sich seit 2008 für eine leistungsfähige und bedarfsorientierte Gesamtmobilität in Winterthur. Diverse langfristige Ziele des 8. Punkte-Programms des Vereins sind mittlerweile umgesetzt oder stehen kurz davor; so etwa der Bau des Brüttener-Tunnels, die Standstreifenbewirtschaftung auf der A1 oder der Ausbau des Bus- bzw. ÖV-Angebots in Winterthur. Gemäss Werner Schurter wird sich der Verein auch in der neuen Vorstands-Zusammensetzung für einen fließenden Verkehr auf den Hauptverkehrsachsen, den Ausbau des S-Bahnangebots zu einer leistungsfähigen Stadtbahn, attraktive Velowege und leistungsfähige Mobilitäts-Hubs am Stadtrand einsetzen. Andreas Geering und Philipp Angele, beides Mitglieder der Stadtbaukommission, welche die Mobilitätsthemen der Stadt vorberater, sind deshalb wertvolle Ergänzungen des Vorstandes.

Christian Modl hat das Präsidium im Corona-Jahr übernommen und sah sich stets als Übergangspräsident. In seinen Präsidialjahren ist es ihm u.A. gelungen, zusammen mit den anderen Verkehrsverbänden den sogenannten Winterthur Verkehrsgipfel wieder ins Leben zu rufen und damit den Austausch zwischen der Stadt und den Verbänden zu verstärken. Ein wichtiger Schritt für die Mobilitätsthemen in Winterthur. Auch die Stimmrechtsbeschwerde gegen die als gebunden erklärte Neugestaltung der Frauenfelderstrasse hat er gewonnen. Luzi Valär ersetzt René Guthauser, der seit 2017 die Wirtschaft im Vorstand vertreten hat und sich z.B. stark für die Erschliessung des Industriegebietes Neuhegi-Grüze engagiert. Daniel Oswald war Gründungspräsident und verlässt diesen nach 16 Jahren Engagement für die Ziele des Vereins. Der Brüttener Tunnel und die Standstreifenbewirtschaftung auf der A1 waren für ihn zwei wichtige Gründe, den Verein ins Leben zu rufen.

Winterthur: agil-mobil dankt den abtretenden Vorstands-Mitgliedern Christian Modl, Präsident, Daniel Oswald, Gründungspräsident und Vertreter der SVP, und René Guthauser für ihr langjähriges und tatkräftiges Engagement im Verein.

Für ergänzende Auskünfte steht Werner Schurter, Mobil +41796117862 oder [schurter.ogier@pop.agri.ch](mailto:schurter.ogier@pop.agri.ch) gerne zur Verfügung.